



**PATRIARCAT DE MOSCOU**

Département des relations ecclésiastiques extérieures

## **Le Patriarche Cyrille rencontre le Président d'Abkhazie, Alexandre Ankvab**

Le 4 mars 2013, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a reçu le Président de la République d'Abkhazie, A. Ankvab.

L'entretien a porté sur les liens spirituels et culturels unissant les peuples d'Abkhazie et de Russie.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou et l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52945/>